



Solidaires Finances Publiques

V A L - D E - M A R N E

Local syndical- Hôtel des Finances

1 Place du Général Billotte - 94040 CRÉTEIL Cedex

Tél. : 01-41-94-34-64 ; 01-43-99-65-48 ou 37-95

solidairesfinancespubliques.ddfip94@dgfip.finances.gouv.fr

Déclaration liminaire du Comité Technique Local (CTL) du 10 mars 2020

Face à l'absence totale de vrai dialogue de la Direction et d'écoute des revendications des collègues, nous avons décidé en intersyndicale de boycotter la première convocation de cette instance.

D'ailleurs, pour la première fois, pour notre Assemblée générale du 2 avril, nous avons dû compter le nombre... d'instances annulées par la Direction !

Face au mal-être croissant des agents, vous continuez à jouer l'autruche : non seulement vous ne répondez pas à leurs interpellations, pourtant nombreuses (pétitions, envahissements, cahiers de doléances...), mais en plus vous les minimisez systématiquement !

Les procès-verbaux des CTL soumis à notre vote ce jour en sont le parfait exemple : vous osez parler d'une simple « délégation d'agents » lorsque les collègues décident d'envahir le CTL pour vous exprimer très clairement leur colère, notamment vis-à-vis de la destruction de nos emplois, de notre réseau, de la détérioration sans précédent de leurs rémunérations, carrières, promotions, conditions de vie au travail.

Solidaires Finances Publiques 94 a d'ailleurs dû vous remettre une boîte de coton-tiges, espérant ainsi que cela vous aiderait à ne plus rester sourde à leurs souffrances. Mais, malgré les actes désespérés qui se multiplient depuis, vous continuez aveuglement !

C'est pourquoi nous votons CONTRE l'ensemble de vos PV !

Et puisque « enseigner, c'est répéter », nous revoilà... car vous faire ENFIN revenir à la raison sera bien plus utile que de vous apporter des oranges !

Pourtant, force est de constater que si la Direction avait un minimum de respect pour les agents, elle n'attendrait pas :

- la dernière semaine de la campagne de mutation pour annoncer les suppressions d'emplois (et donc obliger les collègues concernés à devoir réagir dans l'urgence) ;
- aujourd'hui pour présenter les ponts naturels, alors que les plannings prévisionnels de congés sont faits depuis bien longtemps. D'autant plus que nous connaissons déjà le résultat

des discussions : retenir les 2 ponts, afin de s'aligner sur l'Île-de-France et l'éducation nationale. Et nous vous laissons les financer, car les agents ont des droits à congés (qu'ils peuvent utiliser comme bon leur semble)! Ce qui est encore plus malheureux, c'est d'attendre maintenant alors que les agents sont très demandeurs du pont du mois de mai (qui permet de souffler, à un moment très chargé). Les collègues sont tellement fatigués que, pour la première fois, il ressort du sondage réalisé par nos correspondant.e.s qu'ils souhaitent même le pont du mois de juillet !

Il faut dire que lorsque l'on voit la réactivité du Val-de-Marne face à la canicule (il nous aura fallu vous envoyer pas moins de 5 mails, avec la copie de tout ce qui se faisait ailleurs) avant que vous ne réagissiez ENFIN !

Ce qui est encore pire, c'est que toutes les autres Directions se sont montrées beaucoup plus respectueuses, en présentant ces points dès le mois de décembre !!!

Hé oui, si vous aviez un minimum de respect pour les agents, vous ne donneriez pas des **consignes TOTALEMENT ILLÉGALES**, en demandant aux chefs de service de baisser des croix « car il y a trop d'excellents dans le Val-de-Marne » !

Ce manque de considération manifeste envers les agents, reflète surtout une volonté de faire toujours plus d'économies sur leur dos (blocage des promotions, anticipation à la baisse du régime indemnitaire lié à la future RIFSEEP...), sans jamais se soucier de l'humain !

D'ailleurs, Solidaires Finances Publiques 94 dénonce avec une conviction indéfectible l'amateurisme de la mise en place des Espaces France Services, tant au niveau national qu'au niveau départemental. Comme en toute chose avec notre nouveau DG, c'est toujours la charrue avant les bœufs !

(Et en cette période de salon de l'agriculture, devinez qui sont les dindons de la farce ?!?).

Rien que la multitude d'appellations données à ce projet démontre le peu de réflexions préalables à sa mise en place. Pourtant le premier acronyme définissait parfaitement notre devenir : MFS [MeFesses], on les met où ?!?

Il en va de même du peu d'anticipation afin de pourvoir les services de gel hydroalcoolique, alors que l'épidémie de grippe était à son apogée et que la gastro et le coronavirus étaient annoncés.

Pour Solidaires Finances Publiques 94, il est hors de question de participer à cette parodie de dialogue social, où tous les points soumis sont déjà mis en place !